
2012年 12月 3日(月)
12:00～ 13:30
足利商工会議所 4F 会員サロン

足利市経済活性化を目指して

株式会社開倫塾 代表取締役社長

足利市経済活性化諮問会議 会長

林 明 夫

１．はじめに

(１)足利市経済活性化諮問会議、設立の経緯と目的

(２)会議の運営・提言策定の経緯

２．答申内容について(中間答申613項目、最終答申230項目)

(１)まちづくり

(２)ものことづくり

(３)教育改革

(４)医療・介護・福祉

３．おわりに

(１)すべてはこれから。足利市の経済活性化は「自己責任」、「自助努力」、「あきらめたらお

しまい」、「自分たちの未来は自分たちで切り開く」の精神で。

(２)提言内容の更なる検討と実行のための「足利市経済フォーラム」発足について。

以上

＊御清聴を感謝申し上げます。

御質問、御意見がありましたらどうか御自由に御発言下さいますようお願い申し上げます。
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